

SEVILLA**INNOVA****Las 10 universidades públicas andaluzas, subvencionadas con 31 millones en la convocatoria estatal de Innocampus**

Directorio Campus de Excelencia Internacional Tecnológico Innovación Universidad Pablo

El proyecto 'CamBio' liderado por la UPO, único andaluz sin la distinción de Campus de Excelencia, consigue una financiación de un millón

SEVILLA, 2 Nov. (EUROPA PRESS) -

Las diez universidades públicas andaluzas, aglutinadas en cuatro proyectos de I+D+i y Transferencia en Campus de Excelencia (CEI), van a recibir un total de 31 millones de euros de parte del Ministerio de Ciencia e Innovación gracias a la convocatoria 'Innocampus', una de incluidas en la 'Estrategia Estatal de Innovación' y que busca mejorar la calidad de las universidades españolas y la integración de sus capacidades con los agentes de ciencia y tecnología, teniendo como principales objetivos fomentar la especialización y el liderazgo internacional del sistema de I+D+i español.

Según ha informado Ciencia e Innovación en un comunicado, las diez universidades andaluzas tendrán que destinar estos 31 millones --de los que 4,7 son subvenciones procedentes de los Fondos Tecnológicos Europeos-- a financiar costes de adquisición de equipamiento científico o técnico, gastos de edificios e infraestructuras para I+D+i, subcontrataciones exclusivamente derivadas del proyecto y costes de generación o mantenimiento de patentes que se originen como consecuencia del desarrollo tecnológico del proyecto.

A esta convocatoria 'Innocampus 2010' se han podido presentar las universidades que ya dispusieron de la calificación Campus de Excelencia Internacional (CEI) en la convocatoria CEI 2009 --de las andaluzas, el proyecto CEI Agroalimentario 'Ceia 3' coordinado por la Universidad de Córdoba (UCO)--, así como las 22 que han sido preseleccionadas este año por la comisión técnica del Ministerio de Educación en su convocatoria de 2010. En el caso andaluz, pues, las Universidades de Málaga y Sevilla con 'Andalucía Tech', la de Granada con su proyecto 'Campus BioTic', y la Universidad Pablo de Olavide (UPO) liderando 'CamBio'.

En total, el Ministerio de Ciencia e Innovación ha destinado 150 millones de euros a 26 proyectos de I+D+i y Transferencia en Campus de Excelencia, lo cual, supone un "esfuerzo adicional" en esta convocatoria de 'Innocampus' respecto a la de 2009 "incrementando en 50 millones los cien iniciales previstos para conseguir impactar en la capacidad innovadora y de investigación de las universidades españolas".

LAS SUBVENCIONES

Los 31 millones destinados a las universidades andaluzas se repartirán de la siguiente manera entre

cuatro proyectos. El 'Campus Biotic' de la Universidad de Granada (UGR), centrado en las áreas de Biosalud y Tecnologías de la Información y la Comunicación, ha sido subvencionado con 14.000.000 euros.

Por su parte, para el CEI de Málaga y Sevilla, 'Andalucía Tech', se destinarán un total de 8.000.000 euros adicionales a los 5,3 millones conseguidos en la propia convocatoria de Campus de Excelencia.

El proyecto Agroalimentario 'Ceia 3' coordinado por la UCO y en la que participan desde el año pasado las universidades de Almería, Jaén, Huelva y Cádiz, recibirá otros 8.000.000 euros y, 'CamBio', el único proyecto andaluz que tanto en la convocatoria de 2009 como en la de 2010 se quedó sin la distinción de Campus de Excelencia --basado en el medio ambiente y el cambio global y que busca la creación de un centro de investigación, Cetimab, enfocado a la transferencia y coordinación de los resultados-- será financiado con un millón de euros. En este programa de excelencia participan, además de la UPO, la Universidad Internacional de Andalucía y la de Almería, Cádiz, Córdoba y Huelva.

© 2010 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.